
海苔養殖における原油高騰等に対して 

九州共販協議会代表による要望 

 

10 月 24 日九州地区海苔入札指定商組合理事長（小浅商事社長 白羽洋氏）へ海苔養

殖に係る燃油や資材、人件費等過去に例を見ない値上げで不安を抱えながら今漁期を迎

えるにあたり、生産者の窮状をご拝察いただき、相応の評価をお願いするため直接要望

書を手渡しました。 

理事長からは、お互い先行き不安がある中で、いろんなことを考えないといけない時

代になってきているし、生販は車の車輪と同じでお互いがうまくいかなと潰れてしまう

ことは承知している。 

今回の要望は、指定商組合事務局から全商社へ通知することを約束されました。 

 

                            〈場所：小浅商事㈱〉  

 

右から白羽理事長、藤森会長（熊本）、西久保協議会会長（佐賀）、西田会長（福岡） 


